

UFC Maria Alm – eine wachsende Gemeinschaft

Beim Fußballspielen spielen der Zusammenhalt und das gegenseitige Vertrauen in der Mannschaft eine große Rolle. Ohne diese Eigenschaften geht gar nichts in diesem Sport.

Lara Trixl

Sponsored by

INTERSPORT
MARIA ALM



LARA TRIXL

If football has taught me anything then it is that you can overcome anything if you love something enough.

Der UFC Maria Alm wurde am 20.2.1975 von Johann Haller gegründet, er bekam wertvolle Unterstützung von vielen Personen aus dem Dorf und der Umgebung. Unter anderem von Rudolf Hasenauer, früherer Obmann und heutiger Präsident und Hauptsponsor des UFC. In Maria Alm stand eigentlich immer der Skisport im Vordergrund, daher war es am Anfang nicht gerade einfach für den Fußballverein, Leute anzulocken, doch mit der Zeit wuchs der Klub heran. Im Moment sind 248 angemeldete Spieler beim UFC, was relativ viel für ein 2200 Einwohner großes Dorf ist. Die 248 angemeldeten Spieler sind zur Zeit aufgeteilt in fünf Mannschaften. Das jüngste Mitglied beim UFC ist gerade einmal fünf Jahre alt.

Der erste Fußballplatz war eine Wiese, kostenfrei zur Verfügung gestellt von

Sepp Eder Senior, heutiger Besitzer eines Hotels in Maria Alm. Heute hat der Fußballverein zwei Fußballplätze, einen Trainingsplatz an der Grenze zu Saalfelden, und dann gibt es noch den Hauptplatz, wo auch alle Spiele ausgetragen werden. Der Sportplatz besitzt eine Kantine, eine Tribüne und ausreichend Sitz- und Stehplätze.

Erfolge

In all diesen Jahren hat man unzählige Erfolge erzielt. Größter Erfolg war natürlich vor einigen Jahren der Aufstieg in die Salzburger Liga. Außerdem wurde der UFC Maria Alm in der Saison 08/09 und 14/15 Meister in der 1. Landesliga Salzburg. Daneben hat der Verein ein eigenes Panini-Heft machen lassen, in dem Bilder aller Spieler und Mitglieder drinnen sind. Zum 40 Jahr-Jubiläum wurde auch eine Zeitschrift herausgegeben, in der all die schönen Momente des UFC Maria Alm festgehalten wurden.

Besonderheiten

Der UFC stellt der Fortuna Düsseldorf, die in der Deutschen Bundesliga spielt, und dem FC St. Pauli, der in der 2. Deut-



Der Fußballplatz des UFC Maria Alm, wo jedes Wochenende Spiele ausgetragen werden.

schen Bundesliga agiert, jedes Jahr den Fußballplatz zur Verfügung, um dort ein Trainingslager abzuhalten. Im Jahr 2010 spielte der UFC Maria Alm gegen Austria Salzburg, diese Begegnung wird für immer in die Geschichte eingehen, damals waren 1600 Leute zu Besuch am Fußballplatz in Maria Alm. Es war auch einmal eine Frauenmannschaft geplant, doch dieser Traum platzte, da nicht genug Frauen zusammengekommen sind, die Mädchen dürfen aber bis zur U16 mit den Burschen mitspielen. Danach können sie in die umliegenden Frauenmannschaften umsteigen.

Veranstaltungen

Der UFC organisiert jedes Jahr ein Skinight-Race, bei dem alle Spieler mithelfen. Außerdem findet jährlich eine Ortsteilmeisterschaft mit anschließender Tombola statt, bei dieser Meisterschaft spielen die einzelnen Ortsteile aus Maria Alm gegeneinander Fußball.

Im Anschluss findet ein Plastikentenrennen statt. Über 10.000 Enten werden in die Urslau geworfen, diese werden später natürlich wieder eingesammelt. Auf jeder Ente steht eine Zahl, der Besitzer der Ente, die zuerst ins Ziel kommt, be-

kommt den Hauptpreis. Das Geld, das bei dem Verkauf für die Enten gesammelt wird, wird in die Fußballjugend gesteckt. Unter anderem fährt die Kampfmannschaft jedes Jahr in ein Trainingslager, um sich auf die neue Saison vorzubereiten. Im Juli 2018 wurde zum ersten Mal ein Fest mitten in Maria Alm organisiert, es waren rund 750 Leute über den ganzen Tag verteilt gekommen.

Jährlich werden mit den Jüngsten des Vereins Kekse gebacken, um diese dann am Stand beim Christkindlmarkt in Maria Alm zu verkaufen.

Der heutige Fußballplatz von der Tribüne aus gesehen. Mit Blick auf die Kantine und die Umkleiden.

